Traditionelle Urin-Funktionsdiagnostik

Die Traditionelle Urin-Funktionsdiagnostik stammt aus den Anfängen der Labormedizin und löste die traditionelle Harnschau ab.

Durchgeführt wird die Urin-Funktionsdiagnostik, in dem der Morgenurin mit vier verschiedenen Chemikalien versetzt und zwei Minuten lang gekocht wurde. Ausgewertet werden die Phänomene im kalten und gekochten Urin.

Mittels der Urin-Funktionsdiagnostik erhalten wir wertvolle Hinweise auf die Funktion von Nieren, Darm, Galle, Herz-Kreislauf, Bauchspeicheldrüse und Leber. Sie gibt einen Überblick über die augenblickliche Stoffwechselleistung des Körpers.

In der naturheilkundlichen Praxis ist die Urin-Funktionsdiagnostik schnell und zeitnah im Rahmen der Anamnese durchgeführt werden.

Bitte bringen Sie Ihren **ersten Morgenurin** zur Untersuchung mit. Dieser muss in einem sauberen, fest verschließbaren Gefäß aufgefangen werden

Kosten: 50 Euro